

# 新聞ヒロシマ 青年革新懇

2011年  
9月15日 毎月15日発行 第2号  
全国革新懇ニュース付録

発行 ヒロシマ青年革新懇事務局

電話 082-245-2501 FAX 245-2502  
〒730-0051 広島市中区大手町4-2-27  
中央レジデンスビル403号室(ヒロシマ革新懇内)  
Eメール hiro.yuni.kaku@gmail.com



元気ですか？ 風邪ひくなよ

## 活動記録

- 8月7日(日) 事務局会議
- 8月28日(日) 企画「陶芸&シルバーアクセサリーづくり」広島共同センター/事務局会議
- ヒロシマ革新懇第31回総会/ヒロシマ革新懇結成30周年を祝うつどい・広島ロードビル
- 9月9日(金) 広島共同センター事務所開き



▼コーディネーターの奥尾祐希さん(大活躍!)



▼陶芸でカップをつくる参加者



▼ニワトリ…?



一週間程度乾燥期間が必要なので、日当たりの良いペランダに並べ焼成は後日のお楽しみ。

## 陶芸でも…

ところがまたしてもアクシデントが！ 先日の台風による豪雨でペランダが水浸しになり作品の一部が損壊。参加者の皆さん、申し訳ありませんでした！ こね直せばまた元通りになるのでまた日を改めて一緒に作りましょう。青年革新懇は雨なんかにめげません！

(奥尾祐希・杉原秀則)

## ◎参加メンバーの感想

やゝ、楽しい時間でした。家帰ったら早速プレスレットチェーンにトップをつけて使いたいと思います。楽しみま〜。うれしいまた何かあったら連絡くださいー！

\* \* \*

フットサルに引き続き青年革新懇企画第2弾です！ 前回のスポーツはとても楽しく大成功に終わりましたが、炎天下を走り回ってとにかく暑くてしんどい(汗) 今回はインドアな遊びをしよう、との声から「ものづくり」企画が立ち上がりました。8月28日猛暑の中、共同センターにて、8人が参加。

まずはシルバーアクセサリー作り。純銀の粒子を練りこんだ特殊な粘土をこねて形を作り、焼成することで銀細工のアクセサリーができていきます。大人になってからはめつきり触れることのなくなった粘土遊びに、みんな悪戦苦闘！「だんだん乾いてきてヒビが入っちゃった」「うまく作れない。コレどうしたらいいの!？」。相談しあいながら、思いのほか熱中してしまいました。

# 陶芸&シルバーアクセサリー チャレンジものづくり!

## アクシデント発生!

ドライヤーで完全に乾燥させた後はガスコンロで焼成しもうすぐできあがり、というところでアクシデントが！ 作品のひとつが焼成中に破裂してしまいました(驚) キチンと乾燥ができていなかったのが原因のようです。「弾丸の形にPEACEと書いたのにー! 割れてPEEだけになり何が何だかわからないことに(笑)そんなこんなで、できあがりです。やすりで表面を削ったら下からだんだん銀が出てきて感動! 割れてしまった作品も、「これはこれで味があってカッコイイ」と好評でした。

お次は陶芸。今回は手びねりというろくろを使用しない製法で作りました。こちらもやっぱり悪戦苦闘(汗) 乾燥との戦いでした。それぞれの感性でお椀や灰皿、人形など、自由に作りました。ハトの人形を作っていた人も。「目を大きくすればきつと可愛くなると思ったんだけど…」と試行錯誤を繰り返した結果、なぜかニワトリの人形でした(笑) そんなこんなで成形完了。陶芸は

今日はありがとうございました。楽しかったです。また何かあったら誘ってください。仕事は忙しいですが、参加できる時に、参加させてもらいます。

# ヒロシマ革新懇総会 青年革新懇結成に拍手

▼懇親会で発言する山辺修平さん



2011年9月4日(日)  
10時から11時30分東区  
光町の広島ロードビルでヒロ  
シマ革新懇の結成30周年・  
第31回総会が行われまし  
た。ヒロシマ青年革新懇から  
は、9人が参加しました。

ヒロシマ革新懇は私たちヒ  
ロシマ青年革新懇の組織的に  
は「親」にあたる組織です。  
私たち青年革新懇は「親」が  
ちようど30歳のときに生まれ赤ん  
坊、というわけです。不思議な縁を感じ  
ます。

さて、総会は議案書に基づいて事務局  
長の利元克巳さんが進められました。総  
会はきちんと進んでいきました。  
印象に残ったことは、この1年間で、ヒ  
ロシマ革新懇では、私たち青年革新懇と  
安佐南革新懇が結成された、ということ  
でした。

最後の30分は青年革新懇と地域の革  
新懇の中から、報告の発言がありまし  
た。青年革新懇からは事務局長の佐々木  
路生さんが、今日はメンバー9人が参加  
していることや、青年が『つながる』こ  
とを一番の目的としていること、などを  
発言。好評でした。  
(藤井由布子)

## 今月の人

### 遠地有希子さん



広島民主商工会の事務局員  
の遠地有希子さん。大阪出身  
で2008年に広島に移住してきました。

とてもお酒が大好きな青年で学習会やミー  
ティングが終わってバイクを家に置いてまた  
出直して、みんなとまた合流して飲むくらい  
ですから…笑。青年革新懇のメンバーの中  
でも1番飲めるのではないかと(笑)。

そんな遠地さんも税金の話になるとガラッ  
と変わって熱く語ってくれるんだけどスゴク  
丁寧でわかりやすく教えてくれる。たまに関  
西弁と広島弁がまざってしゃべり方が可愛い  
です。

青年革新懇で遠地さんに税金や確定申告の  
仕組みをぜひ教えていただきましょう。

(山辺修平)

## 全国の青年革新懇 ブックレット



定価200円(40ページ)  
広島共同センターで発売中

ブックレット『連帯で未来をひらく  
青年革新懇』が全国革新懇から発売さ  
れました。他県の青年革新懇の様子が  
分かります。目からウロコの、おもし  
ろい活動がもりだくさんですよ。

※全国革新懇総会(7月)での青年革新懇の  
発言をはじめ、仲間づくりがすすむ青年革  
新懇のルポ、青年革新懇と民青同盟それぞ  
れの値打ちを解明した志位和夫日本共産党  
委員長の発言を収録(全国革新懇HPより)



### 02/ 「データ」と「情報」 Wikipedia

伝達、解釈、処  
理などに適する  
ように形式化、  
符号化されたも  
の。与件または  
所与ともいう。

data, datumはラテ  
ン語・イタリア語の  
dare(与える)が語源。中国語  
では「資料」「数据」ともい  
う。問題解決や意思決定に役立  
つかどうかで、データと情報を  
区別する場合も(情報を生みだ  
すための素材のことをデータ、  
データのなかの問題解決に役立  
つ材料のみを情報と呼ぶ)。つ  
まり、意味のあるデータが「情  
報」となる。電子データとは、  
コンピュータ内にあるか、取り  
込める形となったデータ。

ヒロ青革・学習企画スタート!

## 学習会 ★ ザ・消費税! —そのホントのトコ



先生・居神友久さん(広島県商工団体連合会事務局長)

2011  
**10月2日(日)**  
14:00~ 広島市社会福祉センター4F  
(広島市中区千田町1-9-43)  
資料代 500円

ヒロシマ青年革新懇、学習企画スタートです!  
記念すべき第1回は、将来10パーセントまで引  
き上げられるカモの「消費税」について。簡単  
なようで実は複雑なくみをもつこの税制につ  
いて、民主商工会という中小零細業者運動団体  
で働いている居神さんに教えてもらいます(^o^)